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OGGETTO: Corpo di Polizia Locale ed AC

Premesso che come Segreteria SNATER EE.LL. siamo consapevoli di non essere compresi tra le
OO.SS. cosiddette ‘Maggiormente rappresentative’ siamo, però, altrettanto consapevoli della nostra
determinazione a vedere riconosciute e considerate le nostre idee, le nostre iniziative e diventare
pertanto un interlocutore nonostante appunto norme che, in sede locale, si dimostrano sempre più
anacronistiche e non rispondenti alla realtà dei fatti.
Prova ne è la importante partecipazione dei lavoratori e delle lavoratrici del Corpo di Polizia Locale
allo sciopero proclamato dalla Scrivente Sigla in data 12/05/2024.
La situazione attuale nei rapporti tra AC e Corpo di Polizia Locale è la seguente: 
- Stato di agitazione permanente, ormai indetto da tutte le Sigle Sindacali.
- Manifestazioni in Consiglio Comunale.
- Assemblee negate.
- Scioperi già effettuati ed altri proclamati.
- Un accordo sottoscritto con i ‘Rappresentativi’ sonoramente bocciato da un referendum tra gli
Operatori della P.L.
- Promesse dell’AC non mantenute.
-  Norme  contrattuali  applicate  rigidamente  se  più  favorevoli  all’AC  e  non  applicate  in  caso
contrario.
- Tavoli tecnici ai quali non vengono convocate tutte le OO.SS.
- Situazione di stallo totale nei tavoli di trattativa.
- Un malcontento allarmante in tutti i lavoratori e le lavoratrici del Settore.
- Intendiamo segnalare altresì la totale inadeguatezza organizzativa di un Comando che sopperisce
alla mancanza di Organico con blocchi sistematici delle ferie in spregio al CCNL che in materia di
fruizione ferie  prevede altro.
Questo è lo stato dell’arte attuale ed è evidente come non saranno certo calcoli aritmetici basati sul
CCNL  e/o  la  vagheggiata  mancanza  di  fondi  che  potranno  risolvere  una  vertenza  che  sta
raggiungendo  livelli  di  tensione  inaccettabili.  Riteniamo  che  unica  soluzione  possibile  sia  una
chiara  e  netta  presa di  posizione  Politica a  favore  del  soddisfacimento  delle  legittime richieste
sindacali formulate poiché non esiste norma che impedisca ad un Sindaco ed alla sua Giunta di
impegnare risorse, anche oltre quelle previste dai contratti, per incentivare e risolvere i problemi di
un Settore strategico quale quello della Polizia Locale.
In questa prospettiva ed anche per gettare le  basi  di  una nuova piattaforma di  Relazioni
Sindacali  all’interno  dell’Ente,  come  Segreteria  SNATER  EE.LL.  siamo  a  richiedere  un
incontro ufficiale alle SS.VV.
Fiduciosi nell’accoglimento della nostra richiesta ed in attesa di riscontro in forma scritta si porgono
cordiali e distinti saluti.

La Segreteria SNATER EE.LL.


